

## **ABSTRAK**

Skripsi dengan judul “**Upaya Peningkatan Kompetensi Profesionalisme Guru dalam Proses Belajar Mengajar di Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Selatan Thailand**” ini ditulis oleh Hamdan Heemboo, NIM 2811133306, pembimbing Drs. H. Masduki, M.Ag

**Kata Kunci :** Peningkatan, Kompetensi, Profesionalisme Guru

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perkembangan Madrasah Mulnithi Azizstan yang pada awalnya merupakan pondok pesantren dengan tenaga pengajar yang hanya lulusan Tsanawiyah (setara Aliyah di Indonesia). Semakin bertambahnya jumlah murid di pondok pesantren hingga menjadi madrasah swasta pertama dalam provinsi Pattani yang mengajar ilmu pendidikan dalam madrasah, maka membutuhkan tenaga pengajar yang tingkat profesionalismenya lebih baik, sehingga kualitas pendidikannya lebih meningkat.

Fokus penelitian yang ada pada penelitian ini adalah 1. Bagaimana kreativitas guru dalam proses belajar mengajar di Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Selatan Thailand?; 2. Bagaimana keahlian komunikasi guru dalam proses belajar mengajar di Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Selatan Thailand

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu: 1. Untuk mengetahui Upaya Peningkatan Kompetensi Profesionalisme Guru pada proses belajar mengajar dalam kreativitas guru di Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Selatan Thailand; 2. Untuk mengetahui Upaya Peningkatan Kompetensi Profesionalisme Guru pada proses belajar mengajar dalam keahlian komunikasi guru di Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Selatan Thailand.

Pada penelitian ini metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif, jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Metode observasi dan wawancara digunakan untuk memperoleh data tentang proses belajar mengajar guru dan siswa, sedangkan dokumentasi digunakan untuk menggali data tentang sarana-prasarana, dokumen ustadz madrasah Mulnithi Azizstan.

Dari penelitian ini diperoleh hasil: 1) Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) terlihat mengembangkan kreativitasnya, seperti penerapan metode pembelajaran yang sesuai dengan kondisi peserta didik serta penggunaan media untuk mendukung proses pembelajaran dan berbagi pengalaman dengan guru lain baik yang serumpun mata pelajaran maupun teman guru lain yang mempunyai pengalaman lebih baik. 2) Pada pelaksanaannya di Madrasah Munlithi Azizstan telah dilakukan upaya komunikasi antara guru dengan siswa secara terbuka untuk mengetahui kendala-kenadala yang dialami serta memberi solusi yang terbaik kepada siswa. Agar siswa menjadi fokus dengan materi yang disampaikan guru, sehingga kualitas pembelajaran menjadi lebih baik. Dari hasil analisis secara keseluruhan dapat disimpulkan upaya peningkatan kompetensi profesionalisme

guru pada madrasah mulnithi azizstan sudah ada upaya-upaya peningkatan yang terlihat dari usaha guru untuk meningkatkan kreatifitas dan keahlian komunikasi. Sehingga diharapkan profesionalisme guru juga meningkat.

## ABSTRACT

Thesis with the title "The Efforts to Improvement Competence of Teacher Professionalism in Teaching and Learning Processes in Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Southern Thailand" was written by Hamdan Heemboo, NIM 2811133306, advisor by Drs. H. Masduki, M.Ag.

**Keywords:** Improvement, Competence, Teacher Professionalism

This research is motivated by the development of Madrasah Mulnithi Azizstan which was originally a boarding school with teachers who only graduated *Tsanawiyah* (equivalent *Aliyah* in Indonesia). The increasing number of students in boarding school to become the first private madrasah in Pattani province that teaches science education in madrasah, hence require learner whose level of professionalism is better, so the quality of education is increasing.

The focus of research that is in this research is 1. How is the teacher's creativity in teaching and learning process at Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Southern Thailand? 2. How is the teacher's communication skill in teaching and learning process at Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Southern Thailand?

The purpose of this research are: 1. To knowing the Efforts to improve the Competence of Teacher Professionalism in teaching and learning process in teacher creativity at Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Southern Thailand; 2. To knowing the Efforts to Improve the Competence of Teacher Professionalism in teaching and learning process in teacher communication skill at Madrasah Mulnithi Azizstan Pattani Selatan Thailand.

In this research, the research method used is qualitative research method; this research type is descriptive research. Data collection techniques are interview, observation and documentation. Observation and interview methods were used to obtain data about the teaching and learning process of teachers and students, while the documentation used to dig data about the facilities, documents of teacher Madrasah Mulnithi Azizstan.

The results of this research are: 1) Islamic Education Teachers are seen to develop their creativity, such as the application of learning methods that are appropriate to the condition of learners as well as the use of media to support the learning process and to share experiences with other teachers who are allied subjects and other teachers who have better experience. 2) In the implementation of Madrasah Munlithi Azizstan has made communication effort between teacher and student openly to know the constraints experienced and give the best solution to the students. In order for students to focus on the material presented by teachers, so that the quality of learning to be better. From the results of the overall analysis can be concluded efforts to increase the competence of teachers' professionalism in Madrasah Mulnithi Azizstan there have been improvement efforts seen from the teacher's efforts to improve the integrity, creativity and communication skills. So it is expected that the professionalism of teachers also increased.

## الملخص

أطروحة تحت عنوان "جهود التحسين الكفاءة المهنية المعلم في التعليم والتعلم في المدرسة الدينية ملتينيتي عززان باتاني جنوب تايلاند" الذي كتبه حمان حيمبو، رقم الدفتر القيد. 2811133306، المشرف الدكتوراندوس. مسدوفي، الماجستير، الحاج.

### الكلمات الرئيسية: التحسين، الكفاءة، المهنية المعلم

والدافع وراء هذا البحث من خلال تطوير المدرسة الدينية ملتينيتي عززان التي كانت في الأصل مدرسة داخلية مع أعضاء هيئة التدريس الذين تخرجوا فقط من صغار الثانوية (عاليه يعادل في إندونيسيا). تزايد عدد التلاميذ في مدرسة داخلية لتصبح أول مدرسة دينية خاصة في محافظة باتاني الذي يدرس تعليم العلوم في المدارس، فإنه يتطلب مستوى من الكفاءة المهنية لأعضاء هيئة التدريس على نحو أفضل، بحيث زادت جودة التعليم.

وكان التركيز على البحوث الموجودة في هذه الدراسة 1. كيف يمكن للإبداع المعلم في عملية التعلم في المدرسة الدينية ملتينيتي عززان باتاني جنوب تايلاند؟ 2. كيف هي مهارات الاتصال من المعلم في عملية التعلم في المدرسة الدينية ملتينيتي عززان باتاني جنوب تايلاند؟

والغرض من هذه الدراسة هي: 1. لفهم جهود التحسين كفاءة المهنية المعلم في عملية التعلم في الإبداع من المعلم في المدرسة الدينية ملتينيتي عززان باتاني جنوب تايلاند. 2. لفهم جهود التحسين الكفاءة المهنية المعلم في عملية التعلم في مهارات الاتصال للمعلم في المدرسة الدينية ملتينيتي عززان باتاني جنوب تايلاند.

في هذه الدراسة منهج البحث المستخدم هو منهج البحث النوعي، وهذا النوع من الأبحاث وصفي. تقييات جمع البيانات المقابلة، الملاحظة والتوثيق. أساليب الملاحظة والمقابلة استخدامها للحصول على بيانات عن عملية التعلم للمعلمين والطلاب، في حين أن الوثائق لاستخدامها لاستكشاف البيانات حول البنية التحتية، ثيقة الأستاذ المدرسة الدينية ملتينيتي عززان.

من هذه الدراسة أظهرت: 1) معلم التربية الدينية الإسلامية يتطلع إلى تطوير قدراتهم الإبداعية، مثل تطبيق أساليب التعلم وفقاً لظروف المتعلمين واستخدام وسائل الإعلام لدعم عملية التعلم وتبادل الخبرات مع معلمين آخرين إما المواضيع الخليفية وصديق المعلمين الآخرين الذين لديهم خبرة أفضل ، الاتصالات 2) تم إجراء التنفيذ في المدرسة الدينية ملتينيتي عززان هناك جهود الاتصال بين المعلمين والطلاب علينا لتحديد المعوقات التي تواجهها وتوفير أفضل الحلول للطلاب. بحيث يصبح الطلاب على التركيز على المواد المقدمة من قبل المعلمين، بحيث نوعية التعلم للأفضل. من نتائج التحليل الشامل المبرمة تحسين الكفاءة المهنية للمعلمين في المدرسة الدينية ملتينيتي عززان الجهد القائمة لتحسين مظهر من جهود المعلمين لتحسين مهارات النزاهة والإبداع والتواصل. لذلك تتوقع الكفاءة المهنية للمعلمين وزاد أيضاً.